

Le 29 novembre 2024

Objet : Dépistage préventif du radon dans tous nos établissements

Aux parents des élèves du Centre de services scolaire de la Beauce-Etchemin (CSSBE)
Aux élèves de la formation professionnelle et de l'éducation des adultes du CSSBE

Le ministère de l'Éducation demande à tous les centres de services scolaires de procéder à l'installation de détecteurs de radon dans tous leurs établissements.

Voici les informations concernant cette opération :

- **Début de l'installation des détecteurs au CSSBE** : 2 décembre 2024.
- **Durée du dépistage** : les détecteurs seront installés pendant 3 mois.
- **Procédure** : une firme spécialisée installera des détecteurs de radon dans les écoles. Les appareils sont sans danger pour la santé et l'installation est sans impact pour le déroulement des classes.
- **Résultats** : les résultats seront analysés en laboratoire et ils vous seront communiqués dès qu'ils seront disponibles.

Qu'est-ce que le radon?

Le radon est un gaz naturel provenant de la dégradation de l'uranium dans le sol. Il peut représenter un risque pour la santé lorsqu'il est présent en grande quantité dans l'air intérieur sur une longue période. Le dépistage du radon est une mesure préventive pour assurer la sécurité et la santé de tous. Pour plus d'informations, vous pouvez consulter ce site web : [en savoir plus sur le radon](#).

Cordialement,

Fabien Giguère
Directeur général